

Schüler setzen auf die richtigen Aktien

AKTION Teams der David-Fabricius-Oberschule Westerholt belegen die ersten drei Plätze beim Börsenspiel

„Ich bin richtig stolz auf meine Schüler. Sie sind alle hochmotiviert“, sagt Schulleiter Jan Huuk.

VON KATRIN VON HARTEN-WÜBBENA

WESTERHOLT – „Das gab es noch nie, dass eine Schule alle ersten drei Plätze beim Börsenspiel belegt“, sagte Kirstin Dechow, Mitarbeiterin im Vertriebsmanagement der Sparkasse Aurich-Norden. Zusammen mit Kundenberaterin Milena Röbkes händigte sie den Gewinnerteams gestern einen symbolischen Scheck mit dem Preisgeld aus und verteilte Urkunden.

Über einen Zeitraum von zehn Wochen, von September bis Mitte Dezember 2017, handelten die jungen Menschen mit Aktien und Wertpapieren und hofften, dass die Kurse der gekauften Aktien stiegen. Denn Ziel des Börsenspiels ist es, zum einen 50.000 Euro fiktives Startkapital an der Börse durch geschickte Käufe und Verkäufe zu vermehren. Zum anderen ist es das Ziel mit Aktien im Nachhaltigkeitsindex einen möglichst hohen Ertrag zu generieren. „Jede Gruppe nimmt somit bei uns automa-



Die ersten drei Plätze belegten Schüler der Oberschule Westerholt beim Börsenspiel der Sparkasse Aurich-Norden. Schulleiter Jan Huuk (r.) und Kundenberaterin Milena Röbkes (l.) waren bei der Preisübergabe vor Ort.

BILD: KATRIN VON HARTEN-WÜBBENA

tisch an zwei Wettbewerben teil: am Depot- und Nachhaltigkeitswettbewerb. Es werden dann jeweils drei Plätze an die drei besten Teams vergeben“, erklärte Dechow. Die Jungen und Mädchen der David-Fabricius-Ganztagsschule, Oberschule Westerholt, belegten dabei die ersten drei Plätze im Nachhaltigkeitswettbewerb. „Ich bin richtig stolz auf meine Schüler. Sie sind alle hochmotiviert“, sagte Schulleiter Jan Huuk, der

den Neunt- und Zehntklässlern im Wirtschaftsprüfungunterricht mit Rat und Tat zur Seite stand. Das Börsenspiel würde für die Schüler Wirtschaft erlebbar machen, lobte Huuk die jährliche Aktion der Sparkasse Aurich-Norden.

Den ersten Platz belegte das Team „die deutschen“, bestehend aus Emanuel Hirth, Jannik Jacob und Marlon Palma. Sie erzielten einen Nachhaltigkeitsbeitrag von 849,94 Euro. Sie erhielten als Sieger

300 Euro. Zweite wurde die Gruppe „MundMs2002“ mit einem Ertrag von 826,25 Euro. Die beiden Teamkollegen Marcel van der Hills und Maximilian Ihnen bekamen 200 Euro als Preis. Den dritten Platz errangen die „Börsenmädel“ alias Lisa-Marie Emken und Nicole Lichenwald.

Sie generierten einen Nachhaltigkeitsbeitrag von 250,56 Euro und nahmen einen Scheck mit 100 Euro entgegen. Die Schüler möchten einen

Anteil ihres Gewinns spenden und einen Teil für den Führerschein oder für ein Auto sparen.

Insgesamt meldeten sich 196 Schüler aus dem gesamten Landkreis Aurich und – als einzige Schule aus dem Landkreis Wittmund – die Oberschule in Westerholt zum Börsenspiel an. 73 Gruppen tätigten Käufe und Verkäufe an der Börse. Am Ende kann sich das Ergebnis der Schüler in Westerholt sehen lassen.